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Выполнять план по всем 
показателям

ПОД РУКОВОДСТВОМ  Ком
мунистической партии совет

ский народ самоотверженно борет
ся за выполнение и перевыполне
ние планов и взятых на себя со
циалистических обязательств. 
Трудящиеся нашей страны счита
ют производственные планы своим 
родным делом и с воодушевлением 
претворяют их в жизнь.

Развернувшееся в честь XX съез
да Коммунистической партии со
циалистическое соревнование при
носит все новые и новые успехи. 
С каждым днем растет число 
предприятий, намного перевыпол
няющих свои планы по всем пока
зателям. Итоги работы промыш
ленности города за 9 месяцев сви
детельствуют о том, что государ
ственный план 1955 года будет вы
полнен и перевыполнен.

В результате осуществления ме
роприятий партии и правительства 
промышленность нашей страны с 
каждым годом оснащается новой 
техникой, пополняется квалифи
цированными кадрами рабочих и 
специалистов. Наличие квалифи
цированных кадров и передовой 
техники, рост трудовой активности 
и творческой инициативы масс со
здают все условия каждому пред
приятию, каждому цеху для того, 
чтобы образцово выполнять план 
по всей установленной номенкла
туре и ассортименту, по всем тех
нико-экономическим показателям.

Обеспечить выполнение плана по 
всем показателям — долг хо
зяйственных руководителей,л пар
тийных и профсоюзных организа
ций. Однако в нашем городе име
ются отстающие предприятия, ко
торые не выполняют установлен
ных планов. Есть и такие, кото
рые перевыполняют план по вало
вой продукции, но не всегда справ
ляются с установленным государ
ственным заданием по производ
ству важнейших видов изделий. 
Так, комбайновый завод за 9 ме
сяцев текущего года недодал сель
скому хозяйству 368 силосоубороч
ных комбайнов и запасных частей 
на 663 тысячи рублей. Гидротур
бинный завод в сентябре выпол
нил задание^ по выпуску валовой 
продукции на 110 процентов, но в 
то ж е время не дал гидроподъем
ник, маслоохладитель и бустер. 
Перевыполнила план по выпуску 
валовой и товарной продукции ар
тель «Сапожник», но в то ж е вре
мя не обеспечила выполнение за 
дания по пошиву новой обуви, по 
выпуску кожевенных товаров.

С таким положением мириться 
нельзя. Задача заключается в том, 
чтобы обеспечить выполнение госу
дарственных планов всеми- пред
приятиями по всей номенклатуре 
и ассортименту, по всем технико- 
экономическим показателям. Нет 
нужды доказывать, насколько это 
важно. Взаимосвязь почти всех от
раслей промышленности в нашей 
стране настолько тесна, что' невы
полнение заводом своих обяза
тельств срывает работу коопериро
ванных с ним предприятий.

Опыт передовых предприятий 
показывает, что выполнение плана 
по всем показателям, достигается 
при условии правильного планиро
вания и организации производства, 
при своевременном создании заде
ла, при условии постоянной забо-' 
ты о внедрении новой техники и 
совершенствовании технологии, о 
материально-техническом снабж е
нии.

Успешно выполняется план там, 
где производство ведется по гра
фику, там, где этот график яв 
ляется боевым, оперативным до
кументом, не может быть ни 
штурмовщины, ни срывов в выпол
нении плана по номенклатуре.

Хозяйственные руководители, 
партийные и профсоюзные ор
ганизации обязаны усилить борьбу 
за осуществление мероприятий по 
дальнейшему подъему промышлен
ности, техническому прогрессу и 
улучшению организации производ
ства и на этой основе добиться 
новых успехов в повышении про
изводительности труда.

Партийные организации призва
ны возглавить соревнование кол
лективов за образцовое выполне
ние планов. Д ля этого необходимо 
правильно сочетать партийно-по
литическую и хозяйственную рабо
ту. Обязанность партийных орга
низаций—всемерно поддерживать 
и распространять передовой опыт 
новаторов производства, шире раз
вертывать критику и самокритику, 
являющуюся решающим средст
вом преодоления всякой рутины и 
косности, всего старого, отживше
го. Развивая творческую актив
ность масс, партийные организа
ции обязаны добиваться новых 
успехов! в работе предприятий.

Образцовое выполнение государ
ственных планов каждым пред
приятием, улучшение качествен
ных показателей работы послужит 
делу дальнейшего укрепления мо
гущества 1нашей Родины,

Ответ Н. С. Хрущева
на вопрос корреспондента газеты „Правда“

В Президиуме Верховного Совета СССР
3 октября Президиум Верхов

ного Совета СССР рассмотрел 
представленный Советом Минист
ров СССР на ратификацию До
говор об отношениях между Со
юзом Советских Социалистических 
Республик и Германской Демокра
тической Республикой, подписан
ный в Москве 20 сентября 1955 
года,Председателем Совета Мини
стров Союза ССР Н. А. Булгани
ным и Премьер-Министром Гер

манской Демократической Респуб
лики Отто Гротеволем.

Президиум Верховного Совета 
СССР принял решение ратифици
ровать утвержденный Советом Ми
нистров СССР и одобренный Ко
миссиями по иностранным делам 
Совета Союза и Совета Националь
ностей Верховного Совета СССР 
Договор об отношениях между 
Союзом Советских Социалистиче
ских Республик и Германской Де
мократической Республикой.

УКАЗ ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР
О награждении тов. Антропова П. Я. орденом Ленина

В связи с пятидесятилетием со дня рождения министра гео
логии и охраны недр СССР тов. Антропова П. Я. и отмечая его 
заслуги перед Советским государством, наградить тов. Антропова 
Петра Яковлевича орденом Лгни*на.
Председатель Президиума Верховного Совета СССР К. ВОРОШИЛОВ. 

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР Н. ПЕГОВ,
Москва, Кремль. 1 октября 1955 г.

ВОПРОС: ввиду того, что в некоторых фран
цузских газетах появились различные сообщения 
относительно Вашего высказывания о Северной 
Африке в беседе с французской парламентской 
делегацией, не могли бы Вы изложить содержа
ние данного вопроса?

ОТВЕТ: касаясь вопроса о событиях в Север
ной Африке, я имел и имею ввиду, прежде всего, 
что СССР не вмешивается во внутренние дела

других государств и что правильное решение 
указанного вопроса может быть найдено с уче
том, разумеется, законных прав и националь
ных интересов народов Французского Союза.

Позиция советского народа —  позиция мо
ральной поддержки и сочувствия национально- 
освободительным устремлениям народов давно 
известна и, как мне кажется, не нуждается в 
особых пояснениях.

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА

4 %

-
В дни трудовой вахты в честь XX съезда КПСС паровозная брига

да, где работает помощник машиниста Александр Романичев, успешно 
выполняет принятые на себя социалистические обязательства. В сен
тябре бригада провела несколько тяжеловесных поездов и перевезла 
в них сверх весовой нормы более трех тысяч тонн грузов. Бригада 
работает без брака.

НА СНИМКЕ: помощник машини ста А. Романичев.
Фото Н. Максимова.

* -

РАЦИОНАЛИЗАТОРСКОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ БРИГАДИРА 
БУРДЫКИНА

В механическом цехе № 1 гид
ротурбинного' завода проводится 
месячник по рационализации и изо
бретательству. В цехе на самом 
видном месте висят плакаты, при
зывающие передовиков производ
ства вносить свои предложения по 
совершенствованию производст
венных процессов», по экономии м а
териалов!, электроэнергии и т. д.

В эти дни внес свое предложе
ние и бригадир слесарей-сборщи- 
ков тов. Бурдыкин, которое оказа
лось очень ценным для производ
ства. Бригадир предложил изме
нить конструкцию воздушного ко
роба топки. Он сам изготовил 
опытный образец, который был 
одобрен ' главным конструктором.

лауреатом Сталинской премии 
тов. Щ еголевым.

Раньше две части короба соеди
нялись- между собою тремя рам а
ми: одна из них швелерная и две 
уголковые. Д ля их соединения 
требовались две асбестовые ра)мки, 
24 болта и специальные клиновые 
шайбы. Рационализатор решил сое
динить две части короба без этих 
рамок, что дало возможность эко
номить металл, асбест, крепежный 
материал и значительно снизить 
трудоемкость при сборке.

Предложение тов.* Бурдыкина 
уже внедрено в производство и д а 
ет 66.000 рублей условной годовой 
экономии. Автору предложения 
выдано вознаграждение в сумме 
1.688 рублей.

ЗАДАНИЕ ПЯТИЛЕТКИ ВЫПОЛНЕНО ДОСРОЧНО
Члены артели «Коллективный 

труд», претворяя в жизнь решения 
июльского Пленума Ц К  КПСС, 
добились больших успехов в своей 
работе.

Пятилетний план, выражавш ий
ся в сумме 30.610 тысяч рублей, 
выполнен досрочно, 26 сентября 
1955 года. Задание 9 месяцев в 
сумме 7.617 тысяч рублей завер
шено 1 сентября на 103 процента 
в валовом исчислении. В текущем

году государству дано продукции 
на 2.430 тысяч рублей больше по 
сравнению с соответствующим пе
риодом 1954 года.

М атрацный и швейный цехи ар
тели уже выполнили годовое зад а
ние.

* * *
29 сентября коллектив кузнечно- 

механического цеха артели «Сталь» 
выполнил годовой план по выпу
ску валовой продукции.

СТРОИТЕЛЬСТВО ЦЕХОВ В АРТЕЛИ
В артели «Ударник» полным хо

дом идет строительство новых про
изводственных помещений для 
трикотажного цеха и цеха голов
ных уборов. Здания, занимаемые 
этими цехами в настоящее время,

решено использовать для организа
ции закройного отделения и расши
рения цеха массового пошива.

Одновременно строится помеще
ние клуба на 150 мест.

ШВЕЙНЫЙ ЦЕХ МАССОВОГО 
ПОШИВА

В горпромкомбинате вступил в 
эксплуатацию новый швейный 
цех массового пошива. В простор
ном, светлом здании установлены 
новые швейные машины с электро
приводами. По сравнению со ста
рым, в новом цехе выпуск продук
ции увеличивается вдвое, до конца 
года ее будет дано на 1 миллион 
800 тысяч рублей. Значительно 
улучшены также условия труда.

В цехе сейчас производится мас
совый пошив мужского полупа,«*** 
то, спортивных костюмов и дру
гих изделий.

В этом же помещении размещен 
цех головных уборов.

Коллектив нового цеха стал на 
трудовую вахту в честь XX съезда 
КПСС и ежедневно перевыполняет 
план.

МЕХАНИЗАЦИЯ ПОГРУЗОЧНЫХ 
ОПЕРАЦИЙ

В железнодорожном цехе ком
байнового завода по предложению 
р а ци о нал и з а тор ов м ех а ни з и р ова н а 
погрузка вьюнообразной стружки. 
К погрузочному крану изготовлены 
специальные захваты, с помощью 
которых стружка грузится на 
платформу. Это сократило процесс 
погрузки в несколько раз и высво
бодило около 10 рабочих.

Цехом! получен 100-тонный пресс 
для пакетировки тонколистных от
ходов и ножницы для резки нега
баритных металлических отходов.

НОВЫЕ ЖИЛЫЕ ДОМА
С каждым годом все более бла

гоустраивается поселок станции 
Батраки. Здесь ныне строятся мно
гоквартирные жилые дома.

Многие железнодорожники стро
ят свои собственные дома. Закан 
чивают строительство домов работ
ники станции электросварщик тов. 
Тареев, дежурный по станции тов. 
Павлычев и другие. Недавно полу
чили ссуды на строительство до
мов слесарь тов. Чернов, токарь 
тов. Сорокин, составитель поездов 
тов. Постников, Еесовицик то©. Са
винов и другие.

ЕЖЕДНЕВНЫЕ СТЕНГАЗЕТЫ
Вот уже несколько месяцев под

ряд в паровозном депо станции 
Сызрань 1-я выходит ежедневная 
стенгазета «Локомотив». В ней 
находят всестороннее отражение 
социалистическое соревнование в 
честь XX съезда КПСС и другие 
вопросы. В выпуске . стенгазеты 
участвует многочисленный автор
ский актив.

Такж е ежедневно выходит стен
ная газета «Вагонник».

Ведется подготовка к выпуску 
ежедневной стенгазеты на ст, 
Сызрань 1-я.
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Улучшать партийное руководство 
комсомольскими организациями

На днях состоялось собрание 
актива партийной организации 
Центрального района. Участники 
собрания обсудили доклад секре
таря райкома КПСС тов. Гукова о 
партийном руководстве! комсо
мольскими организациями.

Участники собрания отмечали, 
что перед комсомольскими орга
низациями июльский Пленум ЦК 
КПСС и 1У Пленум ЦК ВЛКСМ 
поставили огромные задачи. 
Они должны возглавить со
циалистическое соревнование мо
лодежи за успешное выполнение 
государственного плана, мобили
зовать ее на претворение; в жизнь 
указаний Коммунистической пар
тии по подъему промышленности. 
Некоторые  ̂комсомольские органи
зации по-боевому борются за вы
полнение стоящих перед ними за
дач.

Основное внимание участники 
собрания обратили на недостат
ки в партийном руководстве ком
сомольскими организациями, кри
тиковали работников райкома 
партии, секретарей первичных 
партийных организаций за недо
статочное внимание к нуждам 
молодежи. %

Секретарь парткома комбайно
вого завода тов. Поздняков рас
сказал 01 борьбе комсомольцев 
предприятия за осуществление 
плана выпуска машин для сель
ского хозяйства. Он говорил о 
том, что на заводе 13 первичных 
комсомольских 'Организаций, объ
единяющих более 600 комсомоль
цев. Многие члены ВЛКСМ актив
но участвуют в соревновании, ов
ладевают приемами работы пере
довиков и новаторов производства.

Но комитет ВЛКСМ завода не
достаточно занимается воспитани
ем молодежи. В этом повинен и

партийный комитет, который сла
бо руководит комсомольской орга
низацией, не оказывает необходи
мой помощи комитету ВЛКСМ в 
улучшении политической работы 
с молодежью.

Секретарь комитета ВЛКСМ 
нефтяного техникума тов. Несте
ров рассказал о недостатках в вос
питательной работе среди студен
тов. В результате в техникуме 
имеются случаи нарушения дис
циплины, нездорового поведения 
учащихся. Пять юношей, в том 
числе Суровов, Соловов, исключе
ны из техникума и некоторые 
осуждены судом. Но к их родите
лям— коммунистам, виновным в 
плохом воспитании своих детей, 
партийные органы мер не при
няли.

Секретарь Центрального рай
кома ВЛКСМ тов. Корчажкин кри
тиковал партийную организацию 
стройгреста № 112 за плохое ру
ководство комсомольской органи
зацией. Он отметил, что в комсо
мольской организации за год про
ведено лишь 2 собрания. Этих не
достатков в работе комитета 
ВЛКСМ треста могло не быть, ес
ли бы секретарь партийной орга
низации и хозяйственники внима
тельнее прислушивались к крити
ческим замечаниям комсомольцев.

Далее тов. Корчажкин крити
ковал райком КПСС за то, что его 
работники мало оказывают помо
щи райкому ВЛКСМ. На заседа
нии бюро райкома партии, заявил 
тов. Корчажкин, наЬ слушали о со
стоянии работы сети комсомоль
ского политпросвещения. Но воп
рос был подготовлен плохо, не все 
недостатки были вскрыты. О при
нятом решении в райкоме КПСС 
тут же забыли.

Кустовой семинар агитаторов
Недавно в клубе нефтепромыс

ла состоялся кустовой семинар 
агитаторов,

С обменом опытом агитацион
ной работы выступили: замести
тель секретаря парторганизации 
промысла тов. Осокин, оператор 
промысла тов. Шульдяков, стар
ший механик тов. Курочкин, 
группарторг участка тов. Фомин 
и другие.

Заведующий отделом пропа
ганды и агитации Промышлен
ного райкома КПСС тов. Кольба 
рассказал о задачах, стоящих пе
ред агитаторами.

В заключение семинара лекто
ром горкома партии тов. Бусло
вым была прочитана лекция о 
международном положении СССР.

А. Переверзев, 
заведующий партбиблиотекой 

нефтепромысла.

Трибуна передового опыта

НА ВЕРНОМ  ПУТИ
Ранним январским утром со 

скорого поезда «Москва —  Челя
бинск» с чемоданом в руках со
шел солдат с погонами погранич
ника на плечах. Встречающих ни
кого не было, и юноша, не задер
живаясь, пошел к выходу. Через 
пять минут он уже стоял на пе
рекидном пешеходном мосту, под
ставляя ветру свое бронзовое от 
загара лицо.

—  Вот я и дома, —  подумал 
молодой человек, И сердце " его 
наполнилось радостью предстоя
щей встречи с родными, друзьями.

...Через несколько дней, все в 
той же шинели, но уже без погон, 
юноша вошел к начальнику цеха 
№ 1 гидротурбинного завода, 
щелкнул по привычке каблуками 
и отрапортовал:

—  Фамилия моя —  Веденин, 
товарищ начальник, направлен 
работать токарем в ваш цех. При
мете?

—  Отчего не принять, —  ото
звался начальник,— только, вот...

—  Не беспокоитесь, не подве
ду, —  как бы уломтв мысль на
чальника, проговорил Веденин. Он 
боялся, что ему откажут в прие
ме и тогда рухнут все его мечты. 
Слегка волнуясь и торопясь, юно

ша стал рассказывать, что тока
рем он уже работал до службы в 
армии, имеет третий разряд.
—  Ну, а работать на гидротур
бинном заводе —  моя мечта, —  
закончил он и застыл в ожидании 
ответа.

-— Так вот, Веденин, будешь 
работать в смене мастера Фирсова 
Понятно?

 ̂—  Есть! —  только и ответил 
обрадованный солдат.

...Полтора года прошло с того 
дня. Срок небольшой. Но Василий 
Иванович сумел хорошо освоиться 
с работой и зарекомендовал себя 
трудолюбивым, исполнительным и 
любознательным рабочим. Если 
раньше побаивались давать ему 
обработку сложных деталей, то 
сейчас и мастер Фирсов и началь
ник пролета Луковцев спокойно 
поручают Веденину обработку лю
бой сложной детали, уверенные, 
что он справится с задачей.

Как-то в начале нынешнего 
года цеху дали з а к а з  На изго
товление дисковых ножей к трак
торным цлугам для целинных зе
мель. Технология обработки дета
лей была совершенно новая. Даже 
старые, видавшие виды токари, 
не решались начать первыми. А

Коммунисты паровозного депо, 
заявил секретарь комитета ВЛКСМ 
депо тов. Королев, стали больше 
уделять внимания комсомольской 
организации. Теперь и работа сре
ди молодежи стала  ̂ содержатель
нее. Активно участвуя в претво
рении в жизнь решений партии по 
промышленности, указаний чет
вертого Пленума ЦК ВЛКСМ, ком
сомольцы и молодые, паровозники 
по-боевому борются за более произ
водительное использование техни
ки, за увеличение перевозок на
роднохозяйственных грузов. В де
по создана комсомольско-молодеж
ная паровозная колонна, кото
рая соревнуется с молодыми па
ровозниками станции Бузулук. 
Хорошо также трудятся молодые 
ремонтники депо на комсомоль
ско-молодежных участках.

Выступления заместителя 
прокурора города тов. Фадеева, 
секретаря парторганизации го
родского отдела милиции тов. 
Лазаренкова, председателя рай
онного Совета ДОСААФ тов. 
Шмакова и директора стадиона 
«Торпедо» тов. Кочнева были 
посвящены усилению воспита
тельной работы среди молодежи, 
подъему оборонной и спортивной 
работы.

С серьезной критикой райко
ма КПСС за слабое руководство 
комсомольскими организациями 
района выступил секретарь гор
кома партии тов Бакулин. Он 
отметил, что доклад тов. Гукова 
был поверхностным, докладчик 
глубже не овскрыл все недостатки 
в этой большой и важной работе.

Собрание партийного актива 
приняло соответствующее реше
ние.

ОТЧЕТНО-ВЫБОРНЫЙ ПИОНЕРСКИЙ СБОР
На первый взгляд кажется, что 

в школе никого нет. Но вот по 
коридору торопливо прошла стай
ка нарядных девочек, пробежал 
шестиклассник, напевая песенку: 
«Встану рано поутру, поутру...» 
Из классов, где заканчиваются 
последние приготовления к ли
нейке, доносится сдержанный гул 
голосов...

Неожиданно громко, празднич
но зазвучал горн, и отряды пио
неров, один заг другим, под звуки 
марша стали выходить из клас
сов и строиться во дворе школы.

Так начался отчетно-выборный 
дружинный сбор в школе № 8.

Много интересных и полезных 
дел совершили пионеры, многое 
узнали и многому научились за 
минувший год. Об этом и расска
зывает сейчас председатель сове
та дружины Валя Малясова. На
долго запомнились ребятам дру
жинные сборы: «Партия —  наш 
рулевой», сборы, посвященные 
дню Советской Армии и 85-летию 
со дня рождений В. И. Ленина,

8 марта пионеры познакоми
лись с лучшими производствен
никами швейной фабрики № 14, 
куда они ходили на экскурсию. 
Побывали пионеры и на других 
предприятиях нашего города. Они 
посетили комбайновый, гидротур
бинный, кирпичный и стеколь
ный заводы, были в кондитерском 
цехе горпищекомбината.

Хорошо готовилась дружина к 
лыжным соревнованиям на приз 
газеты «Пионерская правда». Не
даром лучшие лыжники дружины 
заняли 1-е место. Были проведе
ны соревнования на лучшего бе
гуна и прыгуна. А сколько гото
вились к конкурсам на лучшую 
тетрадь, лучшее озеленение клас
са, лучший хор в дружине! Луч
шие тетради были у третьеклас
сников, да и хор у них один из 
лучших. Много новых и хороших 
песен разучили и семиклассники.

Весной все пионеры дружно 
работали на пришкольном участ
ке, сажали деревья и цветы на 
улице Сталина, собирали метал
лолом.

Большую работу проделали и 
тимуровские отряды. Особенно 
хорошо работал тимуровский от
ряд 5-6 класса.

Пионеры ходили в кино и те
атр, побывали в местном музее. В 
отрядах проводились беседы, 
устраивались вечера сказок и за
гадок, шахматно-шашечные тур
ниры. Обо всех этих делах было 
рассказано на отчетном сборе.

В новый совет дружины выб
раны самые примерные и ини
циативные пионеры— ведь в но
вом году дружина должна рабо
тать еще лучше!

Нина Савельева.

Вечер молодежи
В клубе поселка Сердовино 

состоялся интересный вечер моло
дежи на тему: «XX съезду партии 
— достойную встречу». С докла
дом выступил тов. Донгузов. Док
ладчик рассказал о быстром росте 
и подъеме промышленности и 
сельского хозяйства. Тов. Донгу арв 
подробно остановился на том, как

НА СНИМКЕ: тов. Веденин обрабатывает шатун к полумеханиче- 
скому забрасывателю топлива.

Фото И. Сидермана.

Веденин взялся за эту работу. 
Первое время туго приходилось, 
даже норму не выполнял. Потом 
дело веселей пошло... Примеру 
Василия Ивановича последовали 
другие рабочие.

В короткий срок Веденин су
мел не только освоить процесс об
работки деталей, но и внести не
которые изменения в технологию. 
Практика подсказала ему, что об
точку ножей можно делать одно
временно с обеих сторон, двумя 
резцами. Попробовал —  получает
ся. Своими мыслями поделился с 
технологом цеха Синайским. Тот 
помог токарю довести дело до кон-

Правда, это ценное рационали
заторское предложение молодого 
рабочего долгое время отлежива
лось в отделе главного технолога, 
но, благодаря настойчивости ра
ционализатора и технолога цеха 
Синайского, а также вмешатель
ству главного ищкенера, предло
жение молодого рабочего было 
внедрено в производство. На обра
ботке этой детали производитель

ность труда станочника возросла 
более чем в два раза.

Одним из первых среди молоде
жи цеха Василий Иванович ре
шил применить при обработке де
талей резец с керамической пла
стинкой. Нельзя сказать, что мо
лодой токарь не знал об этом рез
це рацьше. Нет, знал, а как-то по
баивался, а вдруг не получится. 
Но увидев однажды, как этим 
резцом работают старшие товари
щи —  коммунисты Красников № 
Парфенов, решил попробовать.

Но удача пришла не сра
зу. Первое время пластинки кро
шились, не обточив и половины 
поверхности обрабатываемой де
тали. Помог ему опять же техно
лог цеха.

—  Больше оборотов давай, Ва
ся, —  советовал ему Синайский.

Так вот в чем секрет работы 
с керамическими резцами!.. Сей
час такие резцы, наравне с дру
гими, вошли в комплект инстру
мента в хозяйстве Веденина.

...Висевшие в пролете часы от
считывали последние! минуты ра
бочего дня. Василий приладил на

молодые рабочие нашего города 
встречают знаменательную дату, 
рассказал об обязательствах, при
нятых ими в честь XX съезда пар
тии, назвал имена лучших произ
водственников.

Затем молодежи были показаны 
киножурналы и сатирический 
фильм «Мелочь».

Е. Кудашов.

НОВЫЕ КНИГИ
Вышла из печати и поступила в 

продажу следующая научно-попу
лярная медицинская литература:

Проф. М. Н. Побединский и кан
дидат медицинских наук Л. Г. 
Степанов. Гигиена женщины. Мед- 
гиз. 1955 года. Цена 3 руб. 40 коп.

М. А. Шагов. «Берегите глаза на 
производстве». Медгиз. 1955 года. 
Цена 15 коп.
Е. А. Беюл. Лечебное питание при 
туберкулезе. Медгиз. 1955 года. 
Цена 20 коп.

станок очередную деталь, —  ша
тун к топке с полуавтоматиче
ским забрасывателем.

—  Как дела, Вася? —  спросил 
токаря подошедший начальник 
пролета Луковцев.

—  Хорошо, —  весело ответил 
молодой рабочий, —  восемнадца
тую кончаю.

—  Ого! II сегодня есть 200 
процентов нормы. Молодец, позд
равляю!

—  Спасибо, —  смущенно отве
тил Василий.

...Гудок, Конец рабочего дня. 
Василий Веденин, в полном по
рядке сдав станок своему сменщи
ку, спешит домой. Там ждут его 
жена и дочурка, которые вместе 
с ним будут радоваться его тру
довым успехам. А потом отдохнув, 
Василий засядет за книги —  ведь 
он'неустанно повышает свое об
разование, Судьба сложилась так, 
что не удалось окончить даже се
ми классов. Сейчас, по вечерам, 
Веденин занимается в школе ра
бочей молодежи, наверстывает 
упущенное. 1
—  Закончу сеКшлетку, —  меч

тает Василий, —  а там можно 
пойти в техникум, не оставляя 
работы. Для этого есть все усло
вия. Это —  верный путь.

Н. Васильев,
з'ав'би б л и скгекой пар тко м а 

гидротурбинного завода.
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Ускорить специализацию и укрупнение 
однородных предприятий

Июльский Пленум ЦК КПСС 
указал, что специализация про
мышленных предприятий яв
ляется наиболее экономически 
целесообразной формой организа
ции производства.

Необходимость укрупнения, 
специализации назрела также 
в системе местной промышленно
сти и промысловой кооперации. У 
нас в Сызрани особенно много 
небольших предприятий, разви
тие которых по* пути техническо
го прогресса крайне ограничено.

Практика последних двух лет 
показала бесспорные преимуще
ства укрупнения мелких пред
приятий. После объединения ар
телей «Коллективный труд», 
'«Красная звезда» и «Красный бо
ец», укрупненная артель значи
тельно улучшила технико-эконо
мические показатели своей рабо
ты. За восемь месяцев прирост ва
ловой продукции, по сравнению с 
тем же периодом прошлого года, 
когда артели работали порознь, 
исчисляется в 2187 тыс. рублей. 
Объединив свои кадры и техниче
скую оснастку, артели дали швей
ных изделий на 1660 тысяч руб
лей больше, чемоданов— на 980 
штук. Себестоимость сравнимой 
продукции снижена на 11,3 про
цента, прибыль ’возросла на 32 
процента против прошлого года.

Улучшили свою работу и ар
тель «Искра», передавшая свой 
цех головных уборов гафтели 
«Ударник», артель имени Куй
бышева, слившаяся с артелью 
«Красная заря». Артели «Быто
вик» переданы все предприятия 
горпромкомбината и ряда артелей 
города ио бытовому обслужива
нию населения.

Однако эта реорганизация еще 
далеко не завершена. В одном 
лишь Промышленном районе вы
работкой валенок занимаются 
мастерские горпромкомбината, 
файпромкомбината, артель «Пром- 
валобувь». Все эти мелкие пред
приятия систематически испыты
вают нехватку сырья, вследствие 
чего оборудование простаивает, 
люди сидят без дела, и как ре
зультат этого— производственные 
задания не довыполняются, до
говоры по поставке валеной обуви 
торгующим организациям нару
шаются, что влечет за собой уп
лату денежных штрафов, а зна
чит и удорожание себестоимости 
продукции.

Или взять хотя бы артель 
«Красный мебельщик». С ней 
«конкурируют» маломощные ме
бельные цехи горпромкомбината 
и артели имени Молотова. Все эти 
производства, как правило, не 
обеспечены древесиной, годной в 
дело,, а потому программу по вы
работке мебели не выполняют. 
Отсюда проистекает убыточность 
на производстве пружинных мат
рацев, которую несет артель име
ни Молотова, и на изготовлении 
табуреток —  горпромкомбина- 
том.

Нет нужды доказывать, что от 
объединения специалистов, сы
рья и оборудования этих пред
приятий только выиграет населе
ние города —  и от увеличения 
выпуска мебели, и от снижения 
себестоимости продукции, и от 
улучшения ее качества. Да и 
сами предприятия будут рента
бельны.

Такая же выгода получится от 
слияния швейных предприятий. 
Ведь в нашем городе массовым и 
индивидуальным пошивом зани
маются промыслово-кооператив
ные артели «Ударник», имени 
Куйбышева, «Коллективный 
труд», «Шахтер», « У ти льпром ». 
Только на командировочных и 
транспортных расходах может 
получиться большая экономия де
нежных средств. Артель, в кото
рой будет сосредоточен массовый 
пошив, получила бы возможность 
большей маневренности сырьем и 
специализацией .своих цехов: по 
выработке спецодежды, белья, 
верхней мужской одежды и т. п. 
Это будет способствовать увели
чению производительности труда 
мастеров, улучшению качества 
продукции. Положительные ре
зультаты сулит и объединение 
цехов индивидуального пошива.

Объединение производств —  
весьма сложная и ответственная 
задача. Ее нельзя решить росчер
ком пера. Разработку проблемы 
дальнейшей специализации мест
ной и кооперативной промышлен
ности должна возглавить город
ская плановая комиссия при ак
тивном участии работников мест
ной и кооперативной промышлен
ности.

М. Шафран,
начальник планового отдела 

гор п р ом ком би н а та .

Сталинская область. На строи
тельстве Славянской ГРЭС заканчи
вается монтаж турбины и двух кот
лов. Скоро мощность электростан
ции значительно возрастет.

НА СНИМКЕ: турбинный зал Сла
вянской ГРЭС. На переднем плане— 
турбина, которая скоро будет пу
щена.

Фото С. Гендельмана.
(Фотохроника ТАСС)

НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ УЧИЛИЩ 
ТРУДОВЫХ РЕЗЕРВОВ

Свою производственную прак
тику учащиеся школы ФЗО №27 
проходят на строительстве ~ учи
лищ трудовых резервов. Шесть
десят юных строителей работали 
над сооружением гаража, столо 
вой и помещений для сельскохо
зяйственных машин в Раменском 
училище механизации сельского 
хозяйства.

Большую работу проделали бу 
дущие строители на усадьбе 06- 
шаровского училища механиза
ции. Сейчас они заканчивают 
здесь строительство двухэтажного 
общежития.

На производственной практи
ке воспитанники школы ФЗО 
№ 27 развернули соревнование в 
честь XX съезда КПСС. Многие из 
них значительно перевыполняют 
нормы.

План производственных работ 
за третий квартал коллективом 
школы перевыполнен.

ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ
БЕЗЗАБОТНЫЕ ХОЗЯЕВА

1.401.969 РУБЛЕЙ  ГОДОВОЙ 
ЭКОНОМ ИИ

Рационализаторы комбайнового 
завода внесли 649 предложений, 
из которых 171 внедрено в произ
водство. Наиболее активными ра
ционализаторами являются тов. 
Спиваков, Рогов, Григоров,. Во
робьев, Егоров и многие другие.

Внедренные предложения рацио
нализаторов дают заводу 1.401.969 
рублей годовой экономии.

Редкий день к начальнику го
родской кошоры связи тов. Сони
ну не наведывается кто-либо из 
сотрудников, не имеющих комму
нальной квартиры.

—  Опять насчет квартиры?—  
с удивлением встречает посетите
ля тов. Сонин. —  Но, дорогой 
мой, пойми, сто раз же я говорил, 
что нет у меня запасного жилого 
фонда! Впрочем... Как только объ
явится что-нибудь, то я устрою...

И уходили от начальника, не 
солоно хлебавши, почтальон Су
хова, старший техник Седлецкий, 
инженер Дьяченко и многие дру
гие.

Так вот есть же, есть жи
лая площадь у тов. Сонина! Разу
меется, не на всех нуждающихся, 
а все* же имеется...

Около трех лет назад началь
ник первого городского отделения 
3. И. Гаврилова освободила при
мыкающую к отделению ком
нату, размером в 18— 20 квад
ратных метров, по улице Воло
дарского. Освободила потому, что 
подыскала более удобную. Тогда 
между Сониным и Гавриловой 
произошел, примерно, такой раз
говор:

—  С новосельем, что ли?—  
спросил Сонин Гаврилову.

—  Спасибо, товарищ началь
ник, устроилась хорошо.

—  Чем не понравилась старая 
квартира?

—  Да так... ни чем. Холодно
вато в ней малость зимой.

—  С чего бы это?
—  Завалинок нет —  раз, полы 

не перестланы —  два... А если ее 
благоустроить, то жилье будет не
плохое.

—  Да, надо что-нибудь приду
мать и благоустроить,— сказал 
тогда Сонин.

День за днем, месяц за меся
цем шло время, и пролетело так 
целых три года, а тов. Сонин не 
только не благоустроил, но и за
был про эту квартиру. Больше 
того, когда Гаврилова решила, 
что чем пустовать помещению, 
лучше превратить его в дровя
ник, и тут тов. Сонин не возразил 
против такого решения Гаврило
вой, которая сложила сюда пять 
или шесть кубометров дров.

—  Целесообразно ли, тов. Гав
рилова, устраивать дровяной 
склад в жилом помещении? —  
спросили мы.

—  Так тут же все равно было 
пусто!

Но видя, что такой довод не
серьезен, Гаврилова пустилась в 
более подробные объяснения.

—  Да и кому нужна квартира 
с такими полами, они того и гля
ди провалятся.

—  А тяжесть дров полы вы 
держивают?

—  Повторяю, обращайтесь по 
этому вопросу к тов. Сонину, —  
ответила Гаврилова.

Что ж можно обратиться и к, 
нему. Как по вашему, тов. Сонин, 
допустимо ли, чтобы хорошая жи
лая квартира была превращена в 
дровяной склад? Не лучше ли бы
ло бы затратить немного средств 
на ремонт и вселить в эту квар
тиру, ну хотя бы Сухову, иди 
Дьяченко, или Седлецкого? Право, 
дрова могут лежать ^ на дворе.

Н. Петров,

„ПРИХОДИТЕ ЗА ВТРА “
Михайлович Репин приема —  17 и 19, а аванс толь-Аркадий

человек любезный и в обращении 
с людьми весьма обходительный. 
У него для каждого рабочего най
дется теплое слово. Особенно, ес
ли дело касается сроков выдачи 
заработной платы. Ох, и любит 
тов. Репин в этом случае обнаде
живать!

Так, например, согласно кол
лективному договору выдача зар
платы на участке должна произ
водиться 10— 12 числа каждого 
месяца, а аванса— 20— 22, но, 
как обычно, сроки эти не выдер
живаются и выдача денег произ
водится на много позднее. В сен
тябре получку выдавали в два

ко 29 сентября.
И все время, пока выдача денег 

задерживалась, Аркадий Михай
лович Репин говорил рабочим: 
«Приходите завтра». И так пов
торялось раза три— четыре. Ра
бочие справедливо замечали:

— Ну, нашему «обещалкину» 
верить— пустое дело!

Все это происходит не потому, 
что нет денег, а потому, что тов 
Репин проявляет полную беспо
мощность в организации расчета 
^рабочими в сроки, установлен
ные коллективным договором.

А. Луговой.
1-й стройучасток треста № 112.

Клуб и вопросы технической 
пропаганды

Когда заходишь в фойе клуба 
'Железнодорожников имени Комин
терна, привлекают внимание кра
сочно оформленные социалистиче
ские обязательства коллективов 
предприятий Батракского ж елез
нодорожного узла, принятые ими 
в честь XX .съезда КПСС, фото
монтажи, посвященные росту тех
нического прогресса' на транспорте, 
плакаты с описанием передовых 
методов труда работников сети до
рог, с рассказами о творчестве 
рационализаторов. Здесь можно 
видеть и рекомендательные списки 
технической литературы, материа
лов по изучению июльского П ле
нума ЦК .КПСС

Каждую среду для молодежи э 
клубе проводятся вгяера с докла
дами, лекциями, выступления 
кружкой художественной самодея
тельности. Наряду с лекциями на 

те м ы  коммунистического воспита
ния, читаются лекции о новой 
технике, техническом прогрессе, о 
передовых методах труда на тран
спорте. На одном из вечеров 
встречи молодых железнодорожни
ков с кадровыми рабочими инже
нер станции тов, Воропаев расска
зал  о внедрении передовых мето
дов  работы, о достигнутых ж елез
нодорожниками успехах. С расска
зом об опыте св1оей работы высту- 

шили бывалые и молодые машини

сты, составители поездов, стрелоч
ники, инженеры и техники. Вечер 
явился хорошей школой для мо
лодых железнодорожников.

Н а станции Батраки стал внед
ряться передовой метод работы 
коллектива Нижнеднепровск-Узел 
Сталинской дороги. Правление 
клуба организовало лекцию на эту 
тему. В вагонном депо стали 
вести ремонт вагонов по методу 
львовских вагонников. Ч ле» прав:- 
ления клуба', главный инженер де
по тов. Мусаелянц, который сам 
побывал во Львове, прочитал ин
тересную лекцию для молодых ра
бочих об опыте ремонта вагонов 
львовскими вагонниками. Им же 
прочитана лекция о роли рациона
лизации и изобретательства в тех
ническом прогрессе.

К аж дая лекция на технические 
темы сопровождается показом! тех
нических кинофильмов. С интере
сом были просмотрены фильмы: 
«Новаторы социалистического 

транспорта», «На стрелочном по
сту», «Случай в пути», «Механи
зированная перевозка грузов» и 
другие. В текущем году железно
дорожники просмотрели более 
восьмидесяти технических кино
фильмов.

Большой популярностью среди 
батракских железнодорожников 
пользуется световая газета, вы

пускаемая два раза в месяц. На 
экране показыв1а(Ются рабочие 
предприятий, применяющие передо
вые методы труда. Газета призы
в/зет к изысканию новых резервов 
для ускоренного продвижения гру
зов. В ¡ней отражаются и недостат
ки. На кинопленку попадают ф а
милии бракоделов', прогульщиков, 
пьяниц и консерваторов, то есть 
тех, кто мешает нашему движению 
вперед.

Регулярно выпускается «Окно 
сатиры». Меткие карикатуры, на
рисованные начинающим художни
ком тов. Пимушкиным, и острые 
подписи к ним, направленные про
тив нарушителей трудовой и про
изводственной дисциплины, призы
вают к слаженной работе всех ра
ботников узла, помогают бороться 
против недостойного поведений от
дельных рабочих в быту. «Окно 
сатиры» оказывает заметное влия
ние Ш  укрепление дисциплины.

Много и других полезных и хо
роших мероприятий проводит 
клуб имени Коминтерна. Однако 
он далеко еще не полностью ис
пользует свои возможности в деле 
пропаганды всего1 нового, передо
вого, прогрессивгго'го. Правление 
клуба и заведующая тов. Алаева 
слабо связаны с предприятиями, 
местными комитетами профсоюза. 
Всю основную работу они прово
дят в стенах клуба. Красные угол
ки, которые есть на каждом^ пред
приятии, пустуют. Помощи в орга
низации там культурно-массовой 
работы клуб не оказывает.

При клубе не соз^ада лекторий 
по пропаганде технических знаний. 
К чтению " лекций привлекаются 
лишь 5—6 человек, а десятки ин
женеров, техников , руководящих 
работников к проведению лекцион
ной пропаганды не привлекаются. 
Поэтому и лекций в клубе, особен
но на производственно - техниче
ские темы, читается очень мало.

Клуб недостаточно пропаганди
рует опыт новаторов предприятий 
узла. А таких людей здесь 
десятки. Почему бы, например, не 
обобщить опыт работы лучшего де
журного по горке тов. Лунина, 
старшего машиниста паровоза
А. Ф. Кутумова, слесаря-автомат
чика тов'. Узилова и многих других 
и сделать их опыт достоянием ши
роких масс?

Не практикуются здесь производ
ственные вечера по профессиям, 
не организуется пропаганда тех
нической литературы, которой э 
библиотеке не одна тысяча томов. 
Правда, были попытки провести 
читательскую конференцию на 
станции по книге, посвященной 
работе стрелочников, но она сор
валась из-за плохой подготовки.

Можно было бы в клубе и крас
ных уголках организовать выстав
ки, рассказываю щ ие о новом в 
йауке и технике, вечера, посвя
щенные новаторам производ
ства, технические и экономические 
конференции. Но этого пока нет.

Одно время клуб оказывал по
мощь предприятиям в широком по
казе итогов социалистического со

ревнования. Здесь, на специальных 
стендах ежемесячно отражались 
итоги выполнения принятых социа
листических обязательств и рабо
ты передовиков. Теперь и это цен
ное мероприятие заброшено.

Задача правления клуба состо
ит в том, чтобы организовать дей
ственную пропаганду технических 
знаний, передачу опыта передови
ков предприятий железнодорожно
го узла, вести неустанное разъяс
нение исторических решении 
июльского Пленума ЦК К П С С  
Эту задачу можно выполнить 
только при условии привлечения 
широкого актива. На узле много 
инженерно - технических работни
ков, которых нужно привлекать 
к чтению лекций на экономиче
ские и технические темы. Н ужно 
организовать широкое обсуждение 
книг, рассказывающих о передо
вом опыте железнодорожников 
страны.

Правление клуба, с помощью 
партийных, комсомольских и проф
союзных организаций, широкого 
актива может сделать клуб на
стоящим очагом культуры, местом 
ш ир око й производственно-техниче- 
ской пропаганды. А это будет спо
собствовать дальнейшему подъему 
технического прогресса, улучше
нию технологии и внедрению но
вых методов труда на предприя
тиях узла, поможет железнодо
рожникам успешнее выполнять 
принятые обязательства в честь 
XX съезда КПСС.

М. Гудков.
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Съезд мэров столиц во Флоренции В ПАРЛАМЕНТЕ ИНДИИ
Ф Л О РЕН Ц И Я , з октября. 

(ТАСС). Вечером 2 октября во 
Флоренции открылся съезд мэров 

столиц. В работе съезда прини
мают участие около 70 мэров и 
членов муниципальных советов 
столиц большинства стран мира.

Председатель народного комите
та Пекина Пын Чжень направил 
съезду мэров телеграмму, в кото
рой говорится: «Ж елаю  успеха 
съезду в его работе, направленной 
на защиту мира во всем мире, 
на достижение дружбы и сотруд
ничества между мэрами столиц и 
народов различных стран».

Мэр Флоренции христианский 
демократ Л а 'Пира, являющийся 
инициатором созыва этого съезда, 
обращ аясь с приветственной 
речью к присутствующим, под
черкнул роль городов в борьбе за 
мир и цивилизацию. Он заявил, 
что на этом съезде Восток и З а 
пад «не разделены чувством недо
верия, а, напротив, братски объе
динены надеждой и чувством 
дружбы».

Представители всех городов, 
сказал он, должны совместно по
пытаться найти средства для то
го, чтобы защитить человечество 
от угрозы атомной бомбы и дру-* 
жески, плодотворно обсудить об-

П А РИ Ж , 3 октября. (ТАСС). 
К ак  явствует из сообщений па
рижской печати, с уходом султана 
Бен Ара фа с престола и его отъез
дом из Рабата в Танжер полити
ческая обстановка в Марокко не 
улучшилась. Согласно французско
му плану должен был быть создан 
«тронный совет» в составе трех 
человек. Однако этот совет до сих 
пор не создан и султанские полно
мочия переданы родственнику 
султана Абдулле Хафиду.

Это решение вызвало резкий 
протест националистических пар
тий «Истикляй» и «демократиче
ской партии независимости». Обе 
эти партии подчеркивают, что оно

БЕ РЛ И Н , 3 октября. (ТАСС). 
Как сообщает агентство АДН, ор
ганы государственной безопасности 
Германской Демократической 
Республики арестовали ряд аген- 
тов Западно-Берлинской шпион
ской организации—так называе
мой «группы борьбы против бес
человечности». Все арестованные 
признались в том, что они прово
дили враждебную деятельность 
против Германской Демократиче
ской Республики по заданию 
«группы борьбы против бесчело
вечности».

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 
«Художественный»

Новый художественный фильм 
«СТРОПТИВАЯ МАРИЭТТА» 

«Звезда»
Новая кинокомедия 

«СОЛДАТ ИВАН БРОВКИН» 
«Родина»

Новый художественный фильм 
«УРОК жизни»

Сызранскому гидротурбинному 
заводу

требуются 
кочегары для работы в Ж КО. 

( 3 - 3 ) .

Сызранской артели «Сталь»
требуется 

заведующий производством
с средне-техническим образо
ванием.

Ресторану ст. Сызрань 1-я
требуются на постоянную 

работу грузчики 
Оплата сдельно-прогрессив

ная.
Обращаться: Ресторан ст. 

Сызрань 1-я, отдел кадров.

щие для всех народов проблемы 
жизни, их надежды и стремления 
к миру.

Цель этого съезда, сказал д а 
лее Л а Пира, — помочь «построе
нию трудного и сложного здания 
мира между народами. В процес
се строительства здания уже до
стигнут ряд успехов. Самый боль
шой успех был достигнут в Ж ене
ве, где был сделан первый эскиз и 
осуществлен первый опыт».

Приветствуя председателя ис
полкома Моссовета Я снова, Л а 
Пира указал на узы, связывающие 
Флоренцию с культурной историей 
Москвы и всего русского народа. 
«Я напомню, — сказ'ал Л а Пира.
— о той значительной роли, кото
рую сыграл в истории Москвы и 
русского народа Максим Грек— 
видный деятель культуры, выдаю
щ аяся фигура в истории России, 
чьи религиозные, культурные и 
гуманистические взгляды сформи
ровались во Флоренции».

В заключение Л а Пира обратил
ся со словами приветствия к гла
вам правительств четырех великих 
держав и высказал пожелание о 
восстановлении всех городов, кото
рые серьезно пострадали во время 
войны.

Съезд продолжает свою работу.

противоречит соглашению, достиг
нутому в ходе франко-мароккан
ских переговоров в Экс-ле-Бене и 
во время консультаций с бывшим 
султаном Бен Юсефом в Анци- 
рабе.

Положение в Марокко ослож
нилось в связи с тем, что в /о р а х  
Среднего Атласа, близ границы с 
испанским Марокко, и в некото
рых других районах начались 
восстания племен, которые совер
шили несколько нападений на 
французские военные посты. Про
тив этих племен французское 
командование направило новые 
военные соединения и применило 
авиацию, танки и артиллерию.

В сообщении агентства далее 
говорится, в последние дни в ор
ганы государственной безопасности 
ГДР добровольно явились три 
бывших агента этой «группы», пе
редавшие обширный материал о ее 
шпионской деятельности. Агентам, 
добровольно порвавшим с указан
ной шпионской организацией, в со
ответствии с неоднократными за 
явлениями правительства ГДР, 
будет представлена возможность 
искупить свою вину честным тру
дом.

Сызранское государственное 
техническое училище № 9
производит дополнительный 

набор учащихся для подготовки 
токарей-каруселыциков. 

Принимаются юноши, окон
чившие среднюю школу, про
живающие в гор. Сызрани.

Подробные справки о приеме 
можно получить в училище: 
г. Сызрань, Советская, 71.

16 СЪЕЗД 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ 

УРУГВАЯ
М ОНТЕВИДЕО, 3 октября. 

(ТАСС). 30 сентября в Монтеви
део начал свою работу XVI съезд 
Коммунистической партии Уругвая. 
На съезде присутствуют 200 деле
гатов от местных организаций 
компартии. На заседании были за 
читаны приветствия от коммуни
стических и рабочих партий мно
гих стран мира. Бурными, долго 
нес молк ающими апл о ди см е н там и 
встретили делегаты съезда привет
ственные телеграммы XVI съезду 
от Коммунистической партии Со
ветского Союза и Коммунистиче
ской партии Китая. С приветствен
ными речами выступили предста
вители коммунистических п'артий 
Бразилии, Чили и Испании, при
нимающие участие в работе съез
да.

УСПЕХИ СОВЕТСКОЙ 
ХУДОЖЕСТВЕННОЙ 

ВЫСТАВКИ В ДАМАСКЕ
ДАМАСК, 3 октября. (ТАСС).
Открывшаяся в Д амаске совет

ская художественная выставка 
пользуется огромным успехом сре
ди населения. Ежедневно выстав
ку посещает около двух тысяч 
человек, причем многие приезж а
ют из различных городов и сел 
Сирии, Ливана, Иордании и дру
гих арабских стран. В книге от
зывов много записей, дающих 
высокую оценку экспонатам, 
представленным на выставке.

СПУСК НА ВОДУ В БЕЛЬГИИ 
ГРУЗОВОГО ТЕПЛОХОДА 

ДЛЯ СОВЕТСКОГО СОЮЗА
БРЮ С С ЕЛ Ь, 3 октября. 

(ТАСС). На судостроительной 
верфи в городе Т ариз (Бельгия) 
состоялся спуск на воду грузового 
теплохода «Яков Свердлов», водо
измещением 5200 тонн, построен
ного для Советского Союза фир
мой «Боель».

На церемонии спуска корабля 
присутствовали советник посольст
ва СССР в Бельгии М. Ф. Кучи- 
нин, торговый представитель 
СССР Л. А. Разин, представители 
фирмы «Боель» и бельгийской об
щественности.

ОТКРЫТИЕ ФЕСТИВАЛЯ 
КИТАЙСКОЙ КУЛЬТУРЫ 

В ДЕЛИ
Д Е Л И , 3 октября. (ТАСС). Как 

передает индийское информацион
ное бюро, в Дели открылся фести
валь китайских кинофильмов и 
китайской культуры. Первый заме
ститель министра иностранных дел 
Сайед Махмуд, открывая фести
валь^ заявил: Индия и Китай я в 
ляются олицетворением идеи доб
рососедской дружбы. Наши две 
страны жили в мире на протяж е
нии всей своей истории и оказы ва
ли друг на друга влияние в куль
турном отношении. Поэтому впол
не понятно, что Индия и Китай, в 
которых проживает половина на
селения земного шара, решили 
вместе провозгласить пять прин
ципов мирного сосуществования.

Жилищно-коммунальному 
отделу комбайнового завода
на постоянную и сезонную 

работу требуются: 
сторожа, ассенизатор, убор

щицы и кочегары.
Справиться в конторе Ж К О , 

Советская, 111, кв. 1.

Сызранскому мясокомбинату
требуются
бондари.

Д Е Л И , 2 октября. (ТАСС). Вче
ра в народной палате парламента 
Индии обсуждалась политика 
правительства в области сельского 
хозяйства. Ряд  депутатов от раз
личных партий высказались за 
проведение аграрных преобразова
ний, в том числе за установление 
предельного размера землевладе
ния.

Выступая с заключительным 
словом, министр продовольствия, и 
сельского хозяйства Д ж айн зая 
вил, что правительство решило 
установить предельный размер

КАИР, 2 октября. (ТАСС). Вче
ра в Каире начала свою работу 
очередная сессия Совета Лиги 
арабских стран.

К ак сообщает печать, на первом 
заседании Совет единодушно вы
сказался за полную поддержку 
национальной политики премьер- 
министра Египта Н асера в вопро
се снабжения египетской армии 
необходимым оружием в интере-

Не один год шахматисты Сызра
ни занимают ведущее место в об
ласти, и не только' в области. На 
недавно закончившимся в Куйбы
шеве чемпионате Куйбышевской 
железной дороги с участием силь
нейших перворазрядников Куйбы
шева,' Пензы, Бузулука, Рузаевки, 
Сызрани и других крупных узловых 
центров первенство вновь оказа
лось за Сызранью. Прошлогодний 
чемпион дороги сызранец тов. Ар
гунов подтвердил звайие чемпио
на, получив балл кандидата в м а
стера.

В октябре в Куйбышеве состоит
ся новый балльный экзамен на 
этот раз добровольного общества 
«Буревестник». К участию в нем 
намечается привлечь перворазряд
ников тт. Бондарева, Смирнова, 
Чамкина, Абросимова и Соколова.

В городе сейчас идет розыгрыш

Недавно в Куйбышеве состоя
лись областные соревнования по 
стендовой стрельбе. В них приня
ла участие команда нашего города 
в составе тт. Татаркина, Гайдука, 
Сидорова и Боголюбова. Непло-

КРУПНЫЕ
На днях сберкасса № 113/011 

(поселка «П равая Волга») начала 
выплату выигрышей по Пятому 
государственному займу Восста
новления и развития народного 
хозяйства СССР (выпуск 1950 го
да). В первый же день было вып
лачено выигрышей на сумму 14 
тысяч рублей.

Дорожно - эксплуатационному 
участку

требуются на постоянную' 
работу моторист (шофер) 

на моторный каток и 
дорожные мастера.

Обращаться по адресу: ули
ца Свердлова, 35, телефон
0-93.

(2- 2).

Сызранское карьероуправление

просит все строительные орга
низации, предприятия и учреж
дения с 1 по 10 октября 1955 
года дать заявки на требую
щиеся им нерудные ископае
мые (бутовый камень, щебень, 
песок, гравий) на 1956 год.

Организации, не давшие за 
явки, нерудными ископаемыми 
обеспечиваться не будут.

земельной собственности. Создай 
комитет с участием представите
лей всех партий, который рассмот
рит этот вопрос.

Вчера министерством обороны 
был внесен в народную палату 
законопроект об организации 
«национальных добровольческих 
вооруженных сил». Сессия парла- 
мента, открывшаяся 25 июля, вче* 
ра, 1 октября закончила свою ра^ 
боту.

Следующая сессия парламента 
откроется 21 ноября.

сах обеспечения безопасности 
Египта. Совет осудил попытки за* 
падных- дёрж ав вмешиваться во* 
внутренние дела Египта и оказы
вать давление на его правитель
ство.

На сессии единогласно была* 
принято решение о посылке 
премьер-министру Насеру привет
ственной телеграммы.

нового личного первенства. На* 
правах четверть-финала в клубе 
работников госторговли продол
жается турнир добровольного об
щества- «Буревестник». Игры про
ходят здесь по вторникам и чет 
вергам. В них лидерами являются 
тт. Исаков и Ш ихманская. Из по
бедивших второразрядников и вто
роразрядников других СПОрТИВНЫЖл 
обществ будет скомплектован вто
рой полуфинал (первый уже играл
ся весною этого года) и далее 
балльный финал нового личного- 
первенства.

Шахматной общественности го
рода не нужно забывать, что оста
лось немного времени для подго
товки к областным (мужскому ш  
женскому) первенствам*, которые в- 
нынешнем году будут проводить
ся в Декабре в Сызрани.

С. Иванов.

хих результатов достиг тов. Гай
дук. Стреляя по летающим таре
лочкам, он из пятидесяти сбил 37, 
тов. Татаркин —  32. В целом и£> 
200 возможных команда набрала-" 
141 очко и заняла третье место.

ВЫИГРЫШИ
Кроме того, в сберегательную' < 

кассу были предъявлены две сто
рублевых облигации, на которые*- 
пали выигрыши по 10 тысяч руб
лей. Эти облигации, приняты к оп
лате.

В. Абрамов,
заведующий сберкассой 

№  113/011.

Редактор В. И. ПАРАМ0ШКИН.
■ ■ I ll"11 ■■■ ■ * » '

Для работы в конструктор- ( 
ско-технических отделах 

требуются: 
инженеры и техники, конетрук^ 
торы разных специальностей, ! 
знакомые с тяжелым машино
строением, инженеры метал- \ 

лурги по стальному и чугунно- | 
му литью, инженеры-термисты, \ 

кузнецы по холодной обра
ботке металлов.

С предложением обращаться*! 
по адресу К. Маркба, 93 .

Считать недействительной
квитанцию № 1824, выданную 
магазином -№ 23 на сданные 
танкетки йа имя Суханки- 
ной М. В.

Саксонов Василий Иванович, 
проживающий в г. Сызрани, улица 
Чапаева, 67, возбуждает дело о 
расторжении брака с Саксоновой 
Ниной Михайловной, проживаю
щей в г. Сызрани, улица Кирова, 
34.

Д ело подлежит рассмотрению в?* 
народном суде 1-го участка Цент- 
рального района.

К политическому кризису в Марокко

Новое разоблачение шпионско-диверсионной 
Западно-Берлинской „группы борьбы против 

бесчеловечности“

-= О ТКРЫ ТА  ПОДПИСКА 
и а 1956 год

на все центральные и местные 
газеты и журналы.
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У Ш А ХМ АТИ С ТО В

Сессия Совета Лиги арабских стран

Закончились соревнования по стендовой стрельбе
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